

Schaffhausen, 9. April 2015

Medienmitteilung

Mit Regierungsrat Dr. Reto Dubach in den Ständerat, mit Martin Kessler und Florian Hotz in den Nationalrat – die FDP Parteiversammlung nominiert einstimmig ihre Kandidaten für die eidgenössischen Wahlen 2015

Einen Grossaufmarsch erlebte die kantonale FDP-Versammlung gestern Abend. Nach der Jahresversammlung mit den statutarischen Geschäften wurden an der Nominationsversammlung die Kandidaten für die eidgenössischen Wahlen 2015 nominiert.

„Wieder nach Bern“ heisst das FDP-Motto 2015. Dies möchte die FDP Kanton Schaffhausen mit Regierungsrat Dr. Reto Dubach für den Ständerat und mit Martin Kessler und Dr. Florian Hotz für den Nationalrat erreichen. Die drei Kandidaten wurden einstimmig nominiert.



Reto Dubach
Dr. iur., Rechtsanwalt, Regierungsrat seit 2008
Vorsteher des Baudepartementes, Vizepräs. RR im 2015
Geboren am 18. Oktober 1956, verh, zwei erwachsene Kinder, ein Enkel
Bürger von Schaffhausen und Eggwil BE
Wohnhaft in Schaffhausen
Verwaltungsratspräsident EKS, URh, Verwaltungsrat AXPO und Kraftwerk SH
Hobbys: Wandern, Sport aktiv und passiv, Besuch von kulturellen Anlässen



Martin Kessler
Dipl. Ing. FH, Geschäftsführer Kessler Werkzeugbau AG Trasadingen
Geboren am 20. Mai 1968, verh, 2 Töchter, Bürger von Hallau, wohnhaft in Trasadingen, Im Kantonsrat seit 2006 für die FDP (Ratspräsident 2014)
Vorstandsmitglied IVS und HEV, Präsident Industriegruppe Klettgau
Hobbys: Lesen, Schwimmen, Skifahren



Florian Hotz, Dr. oec.HSG und M.A.in Law HSG, Verkaufsleiter Helvetia Versicherungen, Lehrbeauftragter Universität St. Gallen HSG
Geboren am 28. Mai 1979, ledig, Bürger von Zürich
Wohnhaft in Schaffhausen. Im Kantonsrat seit 2009 für die JFSH
Mitglied Vorstand JF SH, aves SH und Neue Helvetische Gesellschaft, Mitglied Bankrat der Schaffhauser Kantonalbank
Hobbys: Wandern, Reisen, Freundschaften pflegen